

MICHAEL WENDLER UND SEIN DOKU-SOAP-ZOFF MIT JÜRGEN MILSKI



Krieg der Proll-Stars

DER BIG-BROTHER-STAR: „WENDLER IST GRÖSSENWAHNSINNIG“



DAS IST DER WENDLER-CLAN WIRD DAS DIE PEINLICHSTE SOAP ALLER ZEITEN?

Schon gibt's Zoff: Schlager-Sänger Michael Wendler wettet in der ersten Folge seiner Doku-Soap gegen Kollege Jürgen Milski. Der schlägt jetzt zurück

Foto: Endemol, SAT.1 Oliver Schulze Claudia Schlicht 1 von 20

VON VERENA ZISTLER 04.01.2010 - 16:58 UHR

2,34 Millionen Zuschauern verfolgten am Sonntag den Start der neuen Doku-Soap „Der Wendler-Clan“.

Unter dem Motto „Ich verkaufe meine Familie“ stellt Schlagersänger **Michael Wendler** (37) neuerdings sein Privatleben zur Schau. Und ganz Fernseh-Deutschland diskutiert über sein Macho-Gehabe, die sexy Outfits seiner Mutter (64) und das grenzenlose Geltungsbedürfnis des Wendler-Clans.

AKTUELL



DER WENDLER-CLAN WIRD DAS DIE PEINLICHSTE SOAP?

MEHR ZUM THEMA



Der selbsternannte „König des Disco-Fox“ hat aber auch jede Menge zu bieten...

Verschwendungssucht: Der Wendler kauft sich nicht nur eine Jeans, sondern gleich zehn davon und blättert dabei mal schnell 800 Euro auf den Tisch.

Womanizer: Der Baller-Mann knutscht im neuen Musik-Video eine unbekannte Schöne. Wer hat das Drehbuch geschrieben? Richtig: Der Wendler höchstpersönlich. Dabei hat er ganz vergessen, dass seine Frau Claudia (38) „not amused“ sein könnte: „Na toll, du machst da mit dieser Tussi rum... dann hab ich jetzt auch einen Freifahrtschein! Ich will ein Seitensprung-Casting!“, fauchte seine Claudia (38).

Richtig Zoff hat der Wendler derzeit mit seinem Kollegen Jürgen Milski (46, „Big Brother“)

Der fragte den Protz-Star kürzlich auf einem Konzert: „Bist du heute zu diesem Auftritt mit dem Helikopter, mit dem Privatjet, mit dem Lamborghini oder dem 600er Mercedes gekommen?“

Das nahm der Wendler ihm übel und wettete in seiner Doku-Soap: „Das ist unterste Schublade. Da soll beim Publikum ein negatives Gefühl erzeugt werden. Da müssen einige Künstlerkollegen noch viel lernen.“

Jürgen Milski zu BILD.de: „Er hat er mich sekundenlang wie ein Goldhamster auf Ecstasy angeschaut – und dann auf meine Frage hin ‚mit Dir‘ gesäuselt. Es gibt viele Kollegen, die witziger und spontaner sind als Michael Wendler. Er hätte damit humorvoller umgehen sollen. Mit einem Micky Krause wäre so etwas nicht passiert.“

Wendler rede mit „gespaltener Zunge“: „Früher hat er erzählt, dass er seine Familie aus den Medien raushält, weil seine Tochter in der Schule gehänselt würde – jetzt präsentiert er die ganze Familie in einer Doku-Soap.“

Milski weiter: „Er leidet unter Minderwertigkeitskomplexen und wahrscheinlich einem kleinen Penis. Er war schon immer der Größte. Ich kennen ihn schon seit Zeiten, in denen er nichts war – und schon da war er größenwahnsinnig, ist mit 27 Security-Leuten rumgelaufen, obwohl ihn keiner kannte.“

Jürgens Fazit: „Ich meine, er macht es schon richtig und clever – aber das Problem ist, er ist wirklich so.“

Mehr spannende TV-Geschichten lesen Sie hier...

SERIE



MICHAEL WENDLER WARUM FEHLT DER VATER BEI DER FAMILIEN-DOKU?

DER WENDLER-CLAN MICHAEL WENDLER BRINGT FAMILIE INS TV

MEHR ZUM THEMA



GESCHENKT! BIG BROTHER JÜRGEN KRIEGT SUPER-SPORTWAGEN

SCHWEINEGRIPPE BIG BROTHER-JÜRGEN IN QUARANTÄNE

EX-„BIG-BROTHER“-STAR JÜRGEN GEHT ZUR TRUPPE